

## Fiscal en la ONU: Tasa de homicidios 2014 fue de 62 por cada 100 mil habitantes

Autor Administrator  
Friday, 03 de July de 2015  
Modificado el Friday, 03 de July de 2015

Durante el examen de derechos políticos y cívicos ante la ONU, Luisa Ortega Díaz negó las cifras de homicidios ofrecidas por varias ONG venezolanas

En el segundo día de comparecencia, la delegación venezolana se vio obligada a divulgar frente al Comité de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) una cifra oficial que no suele anunciar con frecuencia.

La fiscal general de la República, Luisa Ortega Díaz, declaró que la tasa de homicidios en el 2014 fue de 62 por cada 100.000 habitantes.

"En el día de ayer se dio una cifra no oficial en cuanto a la tasa de homicidios en Venezuela. Quiero informar que la cifra oficial no es esa, me parece que es exagerada, porque la que responde a las estadísticas del Estado venezolano... La tasa de homicidios del año 2014, fueron 62 homicidios por cada 100.000 habitantes", respondió Ortega Díaz durante el examen de derechos políticos y cívicos de la ONU.

A pesar de ser la cifra más elevada que ha reconocido el Estado en la historia del país, cálculos estimados por la ONG Observatorio Venezolano aseguran que esta tasa de 2014 alcanza los 82 homicidios por cada 100.000 habitantes (correspondiente a los 24.980 fallecidos); ubicando a Venezuela como "el segundo país con la tasa más alta de homicidios del mundo, sólo superado en su magnitud por Honduras (con una tasa de 104 por 100mil/hab.)".

"En Venezuela se cometen muchos más asesinatos que en países considerados tradicionalmente violentos como Jamaica (con una tasa de 45 por 100mil/hab.), El Salvador (con 44 por 100mil/hab. ), Colombia (44 por 100mil/hab. ) y con una tasa mucho más elevada que la de Brasil (32 por 100mil/hab.) o México (22 por 100mil/hab.)"; reza el documento de la ONG.

Vea las declaraciones de la Fiscal de la República a continuación, a partir del minuto 8:00.

<http://www.contrapunto.com/noticia/fiscal-en-la-onu-tasa-de-homicidios-2014-fue-de-62-por-cada-100-mil-habitantes/>